

Participamos de un criterio estricto en nuestra manera de vivir y de pensar y creemos firmemente que la personalidad no está dada por la cantidad sino por la calidad. Haciendo extensivo este criterio a otro orden de cosas, estimamos también que nuestra Facultad debería por sus mejores...

EDITORIAL

... Ante la vigencia de las sabias reflexiones que agrego por su número...

Dr. Sofía Parisi de Fobos

RESUMEN

Una de las características de la ciencia es la de ser patrimonio de la humanidad. Para que la ciencia nacional aporte a este patrimonio universal es necesario adoptar un sistema de difusión de los trabajos científicos que se sometan a ciertos requisitos. Se requiere una evaluación objetiva que tenga en cuenta la actualización y progreso de las líneas de investigación, sus fundamentos teóricos, metodológicos y técnicos que certifiquen la excelencia de la producción. Además la difusión internacional adecuada es necesaria para admitir la valoración y estimación de los científicos de todo el mundo y la competencia misma. Se debe propender a la realización de los mayores esfuerzos para lograr lo mejor de cada grupo científico y someter lo producido al arbitraje experto, adecuado y ecuaníme, despojándose del temor a la crítica cuando ésta, por su acierto y objetividad, induce al perfeccionamiento del trabajo. Es verdad que algunas áreas del conocimiento no están muy desarrolladas en nuestro país y que además hay grupos que no poseen las facilidades que se brindan en algunos grandes centros científicos nacionales e internacionales pero también es cierto que muchos científicos de nuestro país, entre...

particularmente en el sentido estadístico una ciencia de carácter experimental y de observación, tratando en esta forma de resistir conocimientos análogos y confrontar sus adquisiciones a la realidad. Nuestra Revista tiene pues que amoldarse a este modo de ver las cosas y necesita, para ello, hacer una selección del material, tratando de llevar a sus páginas los trabajos que más se acepten a aquella aspiración. Esta clase de producción será preferida, pero ello no quiere decir que excluya a cualquier otra de alguna ali-

ellos los de Córdoba, publican en revistas de indiscutible prestigio, investigando con medios modestos pero con la disciplina que impone la aplicación del método científico con la misma rigidez que se aplica en los países más desarrollados del mundo. Entonces, no será en vano todo el esfuerzo que realice la comunidad científica de Córdoba y del país para que una publicación como la Revista de la Facultad de Ciencias Médicas pueda superar su calidad año a año con el reconocimiento de los más calificados especialistas del mundo. El registro en el Index Medicus y en el Index Medicus Latinoamericano permite una amplia difusión de las publicaciones. Sin embargo, para una mejor accesibilidad y evaluación de los trabajos se impone la conveniencia de utilizar no sólo el idioma castellano sino también el inglés ya que éste es, actualmente, un idioma de uso generalizado en el intercambio científico universal. Y para finalizar estas breves consideraciones nos pareció oportuno transcribir algunos párrafos de la editorial del primer Número y Volumen de la Revista que escribiera su Director, el Dr. F. González Alvarez en 1943. (Vol. 1, Nº 1): "... podemos afirmar que la Medicina ha cambiado en este último siglo, para volver a ser, ban en el estadio 25 de la tabla de Del Conte y Sáenz 12

particularmente en el sentido estadístico, una ciencia de carácter experimental y de observación, tratando en esta forma de revisar conocimientos antiguos y conformar sus adquisiciones a la realidad. Nuestra Revista, tiene, pues, que amoldarse a este modo de ver las cosas y necesita, para ello, hacer una selección del material, tratando de llevar a sus páginas los trabajos que más se acerquen a aquella aspiración. Esta clase de producción será la preferida, pero ello no quiere decir que excluirá a cualquier otra de alguna afi-

nidad con los objetivos perseguidos. Participamos de un criterio ecléctico en nuestra manera de vivir y de pensar, y creemos firmemente que la personalidad no está dada por la cantidad sino por la calidad. Haciendo extensivo este criterio a otro orden de cosas, estimamos también que nuestra Facultad brillará por sus mejores trabajos y no por su número...". Ante la vigencia de tan sabias reflexiones, ¿cabe agregar algo más?.

Dra. Sofía Parisi de Fabro

HORMONES ON THE INTESTINAL CELLS OF THE CHICK
 ellas los de Córdoba, publican en revistas de indudable prestigio, invirtiendo en muchos modelos para con la disciplina que impone la aplicación del método científico con la misma rigidez que se aplica en los países más adelantados del mundo. Entonces, no será en vano todo el esfuerzo que realiza la comunidad científica de Córdoba del país para que una publicación como la Revista de la Facultad de Ciencias Médicas pueda superar su actual estado a fin de ser reconocida en el mundo. El registro en el Index Medicus y en el Index Medicus Latinoamericano permite una amplia difusión de las publicaciones. Sin embargo, para una mejor accesibilidad y evaluación de los trabajos se impone la continuación de utilizar no sólo el idioma castellano sino también el inglés, ya que éste es actualmente un idioma de uso generalizado en el intercambio científico universal. Y para finalizar, estas breves consideraciones nos pareció oportuno transcribir algunos párrafos de la editorial del primer Número y Volúmen de la Revista que escribiera su Director, el Dr. T. N. González Alvarez en 1933 (Vol. I, Nº 1) que podemos afirmar que la Medicina ha cambiado en este último siglo, para volver a ser,

Una de las características de la ciencia es la de ser patrimonio de la humanidad. Para que la ciencia nacional aporte a este patrimonio universal es necesario adoptar un sistema de difusión de los trabajos científicos que se someten a ciertos requisitos. Se requiere una evaluación objetiva que tenga en cuenta la actualización y progreso de las ciencias de la investigación, sus fundamentos teóricos, metodológicos y técnicos que constituyen la excelencia de la producción. Además la difusión internacional adecuada es necesaria para abastecer la valoración y estimación de los científicos de todo el mundo y la competencia misma. Se debe propender a la realización de los mayores esfuerzos para lograr lo mejor de cada grupo científico y someter lo producido al arbitraje experto, adecuado y ecuaníme despojándose del temor a la crítica cuando ésta, por su acierto y objetividad, induce al perfeccionamiento del trabajo. Es verdad que algunas áreas del conocimiento no están muy desarrolladas en nuestro país y que además hay grupos que no poseen las facilidades que se brindan en algunos grandes centros científicos nacionales e internacionales pero también es cierto que nuestros científicos de nuestro país, entre